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《一般質問者一覧》 
（令和 4 年１２月定例会） 

【１２月１６日（金）】 

１．鎌 田 礼 二 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)来年度の予算編成について 

    ①来年度の予算編成の見通しは 

    ②ふるさと納税について 

   (2)浦戸について 

    ①現状は 

    ②課題は 

   (3)北朝鮮の核の脅威について 

    ①核シェルターの必要性 

 

 

２．辻 畑 め ぐ み 議員 

（質問答弁方式：一問一答方式） 
   (1)ごみ問題について 

    ①ごみ処理事業の現状および課題 

    ②ごみ減量に向けた取り組みについて 

   (2)難聴者等への取り組みについて 

    ①補聴器購入費助成について 

    ②公共施設における難聴者等への対応について 

   (3)しおナビ・ＮＥＷしおナビ１００円バスの運行について 

①現状について 

    ②今後に向けた市の考え方について 
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３．小 野 幸 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)教育行政 

①学校に登校できない子どもたちへの支援について 

   (2)子育て支援 

①今後の子育て支援策について 

(3)サニタリーボックスの設置 

①公共施設男性トイレへサニタリーボックス設置について 

 

 

４．阿 部 眞 喜 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)塩竈市の今後の水産について 

    ①水産業・水産加工業の現状 

    ②海業について 

   (2)塩竈市の食を活かしたまちづくりについて 

①ストーリー性を活かした食の展開について 

(3)住みやすい塩竈市について 

①犯罪被害者支援条例の制定について 

②ケアマネージャーとの連携について 

(4)コロナ禍の現状について 

①陽性者の対応について 

   (5)塩竈市ＤＸ化について 

    ①市役所のＤＸについて 

    ②教育現場のＤＸについて 

    ③デジタル給付について 

(6)市内事業者の応援について 

    ①ファンドサポート給付金について 

(7)燃料費高騰対策について 

    ①市で行っている光熱費等削減対策について 

 

 

 



3 

【１２月１９日（月）】 

５．伊 藤 博 章 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)「第２期復興・創生期間」以降における東日本大震災からの復興の 

     基本方針について 

①令和３年度から令和７年度までの５年間を新たな復興期間として 

「第２期復興・創生期間」と位置付けられたが、本市の影響について 

   (2)学校教育について 

    ①学校教育の現状と課題について 

 

 

６．小 高   洋 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)学校給食について 

    ①学校給食の教育上の位置付けについて 

    ②学校給食費について 

    ③学校給食無償化について 

(2)新型コロナウイルス感染症拡大の現状と感染者等への支援について 

    ①本市における新型コロナウイルス感染症拡大の状況は 

    ②新型コロナウイルスに感染した際求められる行動とは 

    ③新型コロナウイルス感染者、世帯への生活支援について 

(3)適格請求書等保存方式（インボイス制度）について 

    ①２０２３年１０月から本格実施されるインボイス制度とは 

    ②インボイス制度をめぐっての事業者の現状と実態について 

    ③競争入札との関係では 

(4)利府中インター線整備事業について 

    ①利府中インター線の位置づけは 

    ②利府中インター線整備事業第１期工事後の交通の状況は 

    ③利府中インター線整備事業第 2 期工事の進捗は 
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７．今 野 恭 一 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)交通インフラの整備について 

    ①国道４５号線と八幡築港線、その後の進捗は 

②越の浦春日線の進捗状況は 

    ③北浜沢乙線の赤坂・向ヶ丘間の整備、進捗状況は 

   (2)商工・観光について 

    ①鹽竈神社を抱える門前町、活性化は如何に 

   (3)公園の維持管理について 

    ①伊保石公園の整備計画、進捗状況は 

   (4)市立病院の今後について 

    ①市立病院は果たして再生できるのか 

 

 

８．西 村 勝 男 議員 
（質問答弁方式：一問一答方式） 

   (1)デジタル化対応について 

    ①デジタル化とデジタル田園都市国家構想について 

    ・デジタル化の進捗状況について 

・デジタル化の基盤マイナンバーカードについて 

・広域でのデジタル化対応について 

・デジタル田園都市国家構想の戦略について 

   (2)町内会の運営組織の強化について 

    ①町内会コミュニティー強化支援事業について 

    ・支援事業の内容と交付実績について 

    ②町内会への未加入世帯について 

   (3)安全安心なまちづくりについて 

①避難道の整備について 

・北浜地区から第二小学校への道について 

   (4)事業者選定について 

①商品券事業の事業者選定の経過について 

②家庭ごみの金属くずと磁性くずの入札について 
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 (5)門前町再生について 

    ①門前町再生に向けた進捗状況について 

    ②北浜沢乙線の環境美化について 

    ・雑草の除去について 

    ・生活ごみの回収時間について 

    ③勝画楼の位置付けについて 

(6)高齢者への支援事業について 

 ①高齢者あんしん見守り支援事業について 

 ②高齢者二人世帯への支援について 

    ③エンディングノートの活用について 

 


